

Elterninfo 1 Schuljahr 2023/24

Liebe Eltern,

das Schuljahr startete mit **184 SchülerInnen** (neuer Rekord...!), von denen 47 erstmals an einem Donnerstag eingeschult wurden. Trotz der Umstellung von einem Wochenend- auf einen Wochentag fanden sich rund 300 Gäste in der Festhalle ein, um die **Erstklässler** an ihrem aufregenden ersten Schultag zu begleiten. Auch all unsere SchülerInnen begrüßten die „Neuen“ herzlich mit kleinen Vorträgen, Liedern und Willkommensgeschenken, und führten diese durch ein Spalier bis in die Schule. Schon jetzt haben wir den Eindruck, dass die Erstklässler gut im Schulalltag angekommen sind und wünschen Ihnen in unserer Schule viel Erfolg und Freude beim Lernen!



Die bewirtenden **Viertklässler**, die auch an einer Schulleiterversammlung die Verpflegung übernahmen, durften sich über den stolzen Betrag von 947 € zur Finanzierung ihres Schullandheims freuen. **Vielen Dank an die großzügigen SpenderInnen und die Eltern, die die leckeren Kuchen gebacken haben!**

Neu im Kollegium begrüßen wir **Frau Helen Rottweiler** (ab 06.11. Frau „Mayer“ ☺), Klassenlehrerin der 1a und Konrektorin, und **Frau Özlem Cam**, die bereits seit Februar 2023 die Vorbereitungsklasse leitet und nun zusätzlich als Mathematiklehrkraft tätig ist.

Unterstützung erhalten wir in diesem Schuljahr von Studierenden aus den Projekten *Weichenstellung*, *Cabire* und *Rückenwind*, so wie durch unseren neuen FSJ-ler **Joshua Eggerstorfer**, der vor allem im Sport und in der Betreuung mitarbeitet.

Sowohl bei sommerlichem als auch herbstlichem Wetter fanden **Lerngänge** in den Wald, ins Bauernhausmuseum oder in die Schulumgebung zur Verkehrserziehung statt, so wie die AGs „Kochen“, „Kunst“ und „Handball“, so dass wir auch außerhalb des Unterrichts viel Interessantes erfahren konnten und Spaß hatten!

Mit dem Besuch des Radprofis **Daniel Gathof** und seinem Projekt „**Bread and Bike**“ erlebten die Viertklässler einen Fahrradtrainingstag der besonderen Art, der mit einem gesunden Vesper, gesponsert von der Bäckerei Hamma, einen leckeren Abschluss fand.



Außerdem durfte ich **ehemalige SchülerInnen des Jahrgangs 1950/51** durch die Schule führen. Dabei kamen teils schöne aber auch unschöne Erinnerungen an die eigene Schulzeit hoch, und es war spannend zu hören, was noch vertraut war (z.B. Geruch und Boden im Atelier) und was sich verändert hat (z.B. Raumgestaltung und Unterrichtsmaterial).



Hinweise:

- Da leider wieder vielfältige Viren in der Schülerschaft und im Kollegium unterwegs sind, bitten wir Sie, Ihr Kind nur beschwerdefrei in die Schule zu schicken (mindestens ein fieberfreier Tag vor dem Schulbesuch) - vielen Dank!
- **Elternumfrage „Ganztagesbetreuung“ Klasse 1 und 2. Da diese Entscheidung wegweisend und damit sehr wichtig für unsere Schule ist, bitten wir Sie, sich vor Ihrer Umfragerückmeldung auf unserer Homepage zu informieren unter <https://www.schule-berg.de/aktuelles> Aktuelles-Schulinferveranstaltung (unter dem Bild von Frau Rottweiler).**

Termine:

28.10.-05.11. Herbstferien

06.11. Unterricht nach Stundenplan

16.11. Infoveranstaltung „Schulanfang“ für kommende Erstklasseltern

20.11. Schulkonferenz für gewählte Mitglieder

Wir wünschen Ihnen auch im Namen des Kollegiums schöne Herbstferien !

gez. Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin

gez. Helen Rottweiler, Konrektorin